

報道委員会

PHOTO ニュース

第26号

瀬戸高祭 2年ステージ発表



私たち2年1組の劇は「現代風シャーロックホームズ」で、主人公が謎を解いていくストーリーは次の展開が読めない、とてもワクワクするものでした。また、衣装や大道具・小道具なども細かいところまでこだわって作りました。

(2年1組報道委員)

私達2年2組は「走れ〇〇〇!」を上演しました。準備の段階から、自分の役割だけでなく、全員が自分の出来ることを探し、積極的に劇に参加することが出来ました。当日はアクシデントもありましたが、それをはねのけて第1位になることが出来ました。

(2年2組報道委員)

「シンデレラ みんなで舞踏会にイッテQ」を上演しました。少しでもよい劇にするために、みんなで話し合い、アイデアを出し、必要な物を手分けして用意して面白い劇にすることが出来ました。クラスのみんなが楽しめた瀬戸高祭になりました。

(2年3組報道委員)

私たちのクラスは「三匹の子ぶた!？」という3匹の子ぶたをもとに、他の物語をミックスしたオリジナル劇を上演しました。短い期間でしたが背景の家なども、いいものにしようがんばって作り、最高のステージ発表ができました。

(2年4組報道委員)

2019. 9. 18